

Ante todo un saludo y feliz año

Ya ha pasado otro año. De este 2006 se pueden recordar algunas cosas, como el arreglo de la plaza de toros, a la que le hacía falta un repaso, esto sólo ha sido el principio para dejarla como ella se merecía, una de las más bonitas plazas de la provincia y una de las pocas de la zona.

De los que estamos en el ayuntamiento creo que ninguno la ha conocido nueva, pero el aspecto que se le quería dar era el primigenio con los dos tejados enfrentados, el de presidencia y el de los músicos; los toriles era imprescindible tocarlos por su estado y al desmontarlos se vio que estaban peor de lo que se pensaba, así que ahora tenemos unos toriles más que decentes. Lo más novedoso fue el callejón, y al verlo todo terminado nos animó a darle más utilidades a esta reinaugurada plaza de toros, se está intentando traer una feria de artesanía para darle cabida en primavera y así disfrutarla no sólo con los toros sino con más actividades, ya sean musicales, teatrales, o de cualquier otra índole.

De este año que ha pasado también merece la pena recordar la obra en el Centro Social, que nos ha multiplicado la biblioteca por 3, dándole más espacio a la cultura en nuestro pueblo, además de tener la planta de abajo más diáfana y funcional para los carnavales, cabalgata de reyes, nochevieja y todas las actividades que se os pasen por la cabeza (bueno sin exagerar). También en el Centro Social se ha hecho una oficina que ahora está siendo utilizada por la cartera, que antes estaba en la sala de la caldera y el depósito de gasoil, ahora puede estar en un lugar algo más acogedor.



Se ha terminado la obra del Centro Médico (ésta no la ha hecho el Ayuntamiento) y ya volvemos a ver el paseo sin esos módulos, que no por necesarios eran menos incómodos, ahora nuestro Centro Médico ha aumentado su capacidad para la atención primaria y de urgencias al trasladar las viviendas de los médicos de guardia a la planta de arriba y dejar la planta de abajo para dispensario, consultas y despacho administrativo.

Como algunos habréis visto también se ha arreglado el tejado de la ermita. La obra ha estado subvencionada por el Ayuntamiento en más de un 80 por ciento; era una reforma casi imprescindible que a la ermita de todos le ha sentado como un guante, parece más joven y esto la ayudará a permanecer así por más tiempo, también se le ha subvencionado al Poli, nuestro párroco, el arreglo de la capilla y la sacristía, que estaba en un estado lamentable y así podrá volver a celebrar misa en invierno en ella dada la poca asistencia de gente y limitar el uso de la calefacción a esta estancia y no usarla en todo el templo para no desperdiciar sus recursos.

Otras obrillas pequeñas, aunque no por eso menos importantes, han sido las pistas de petanca, que por lo que hemos podido observar han tenido el éxito que se esperaba; éstas también se pensaron para recuperar algún juego antiguo como los bolos, o ese en el que se ponen unas piezas metálicas encima de un cilindro de madera y hay que tirarlas, o intentarlo al menos, los mayores y pequeños sabrán disfrutarlas y recuperar o inventar juegos nuevos, que esta juventud viene empujando fuerte.

No sólo en Maranchón se han hecho cosas, sino en todos los núcleos (pueblos) que conforman este municipio; así en Clares se ha arreglado el frontón, que ha quedado estupendo, o en Balbacil se ha pavimentado una plaza (la del club), en Turmiel también se ha repasado el frontón y en Codes se han hecho reformas en el Centro Social.

Para este 2007 queremos meterle mano a la "casa de la grisa", ese monumento escondido entre el Alto llano y el pueblo que todos nos hemos parado a admirar algunas veces. Hemos pensado en darle una utilidad, además de arreglarla, y la idea es construir 4 viviendas (no sabemos en que régimen, si alquiler, compra o cualquier otro) y abajo un salón para los jubilados u otra utilidad análoga, así conseguimos rehabilitar un edificio emblemático del pueblo y además dar cabida a nuevas familias que quieran formar parte de nuestro pueblo o actuales que no tengan una casa aquí.

También están informándonos de que se van a iniciar las obras del agua, aunque no todo el proyecto que había, que buena falta nos hacen, no sabemos aún qué va a ser lo que se va a hacer, pero es un principio.

Se está estudiando también la forma de rehabilitar la vieja cantera para aprovechar que se van a construir varias carreteras por aquí cerca y sacar unas perrillas, que nunca vienen mal.

Bueno, nada más que recordaros que, como todos los años, ayudaremos a nuestras asociaciones a montar sus actividades y la más cercana es "carnaval", el fin de semana del 17, en el que se ayuda a la Asociación de Mujeres a organizar un fantástico baile de máscaras, que todos los años, y gracias al trabajo que realiza dicha asociación, sale estupendamente y es un exitazo, así que "aupa mujeres" y a por otro año más de triunfo, y a vosotros deciros que cuanto más participación más diversión y eso se puede aplicar a todo, así que ya sabéis "pa Maranchón se ha dicho".

Bueno, no quiero aburriros más, sólo deciros que para este 2007 que estrenamos deseamos para todos mucha felicidad y que nuestro pueblo sea nexo de unión para todos los que desde lejos nos observan, ya sea en el mas acá o en el mas allá.

Hasta pronto,

La Corporación Municipal